

Sigue las huellas

Si ustedes se mantienen fieles
a Mi Palabra, serán de veras
Mis discípulos.
(Juan 8:31, DHH)



Piedritas de Luz

¿Alguna vez, mientras caminabas por la playa, te diste la vuelta y viste tus huellas marcadas en la arena? A lo mejor incluso trataste de caminar pisando las huellas de tu mamá o de tu papá para pasar exactamente por el mismo sitio que ellos.



Las cosas que vamos aprendiendo con la Palabra de Dios son como huellas que podemos seguir. Cada vez que obedecemos la Palabra de Dios estamos pisando una de las huellas que dejó Jesús, y que nos conducen a una vida más grata y mejor. Seguir lo que Jesús enseña en Su Palabra es una demostración de que lo amamos y lo respetamos. Así los demás ven que seguimos a Jesús de cerca.



Piedritas de Luz



Tal vez nos parezca difícil hacer todo lo que nos aconseja la Biblia. Jesús simplemente pide que hagamos todo lo posible por seguir Sus huellas, practicando lo que hemos aprendido en la Palabra de Dios. Eso se hace poco a poco, paso a paso.



Piedritas de Luz

Actúa



Pide a tu mamá o a tu papá que con trocitos de papel o con papelitos autoadhesivos (post-it) te marquen un caminito de huellas que conduzcan a algún objeto especial, el cual debe estar escondido. Ve pisando cada uno de los papelitos. Cuando llegues al final del caminito, dile a tu mami o a tu papi que fue fácil encontrar lo que escondieron porque seguiste las huellas. Cuando seguimos las huellas de la Palabra de Dios nos resulta mucho más fácil saber adónde nos dirigimos y qué buscamos.



*Texto: Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Christia Copeland.
Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2013*

